

Auszug aus:

AMTSBLATT

Stadt Freiburg im Breisgau



M 8334 D – 24. Mai 2008 – Nr. 480 – Jahrgang 21



Kronenbrücken: Frisch saniert und rundum besser

In einer Woche war's (fast) geschafft: Mit neuem Asphalt und neu angeordneten Fahrspuren präsentiert sich seit vergangener Woche die Kronenbrücke. Wichtigste Neuerung ist sicherlich der am rechten Bildrand zu erkennende ampelgeregelter Übergang für Fußgänger und Radfahrer aus der Wilhelmstraße auf die Kronenbrücke. Ebenfalls neu ist ein eigener Radfahrstreifen in umgekehrter Fahrtrichtung, also von der Kronenstraße kommend (im Bild oben). Dort fiel außerdem die bisherige Busspur weg – stattdessen geht es jetzt zweispurig geradeaus. Außerdem wurde an dieser kritischen Stelle der Radweg signalrot markiert (oben links). Für Fahrbahnsanierung und Umgestaltung hat das Garten- und Tiefbauamt insgesamt 200000 Euro ausgegeben. (Foto R. Buhl)